

Canciller cubano recibe viceministro de Asuntos Exteriores de Japón



La Habana, 15 may (PL) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, recibió hoy al viceministro parlamentario para Asuntos Exteriores de Japón, Kiyoto Tsuji, informó en su cuenta oficial de Twitter.

Rodríguez ratificó sobre el buen estado de las relaciones bilaterales, que arriban este año a su 90 aniversario.

Asimismo el jefe de la diplomacia de la nación caribeña confirmó la voluntad común de ampliar y fortalecer los vínculos comerciales y de cooperación.

Cuba y Japón establecieron en 1902 relaciones diplomáticas, y el 2002 -año del Centenario-, se consideró momento propicio para profundizar la cooperación entre las dos naciones ***Canciller cubano recibe viceministro de Asuntos Exteriores de Japón***



Radio Habana Cuba